
Re
cyclable

R

ecyclab

le

Munogen

Natural Health Product in capsule form with amino acids and vitamins. 
Produit de santé naturel en capsule contenant des acides aminés et vitamines.

RECOMMENDED DOSE: Adults: Take 2 capsules once per day along with 
plenty of water. 

 EN

DOSE RECOMMANDÉE: Adultes: Prendre une fois par jour 2 capsules avec 
beaucoup d’eau.

 FR

RECOMMENDED DURATION OF USE: Consult a health care practitioner for use beyond 12 weeks. If you suffer from a cardiovascular disease, 
consult a health care practitioner for use beyond 6 weeks. / DURÉE D‘UTILISATION RECOMMANDÉE: Consultez un professionnel de la santé pour 
une utilisation au-delà de 12 semaines. Si vous souffrez d’une maladie cardiovasculaire, consultez un praticien de soins de santé pour une utilisation 
au-delà de 6 semaines.
Expiry date (EXP:YYYY/MM) and lot number: See bottom of the bottle. Store in a cool, dry place. 
Date d’expiration (EXP:YYYY/MM) et numéro de lot: voir le fond de la canette. Conservez dans un endroit frais et sec.
Do not use if the seal is damaged. / Ne pas utiliser si le joint est endommagé.

 EN 	 MEDICINAL INGREDIENTS: L-Arginine, Grain amaranth 
(Amaranthus hypochondriacus - leaf), L-Citrulline (Citrulline 
ethyl ester), Piperine (Piper nigrum - fruit), Vitamin B6 
(Pyridoxine hydrochloride), Folic acid, Vitamin B12 (Cyanoco-
balamin). NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Fruit blend, 
Maltodextrin, Hydroxypropylmethylcellulose, Stearic acid.

 FR 	 INGRÉDIENTS MÉDICINAUX: L-Arginine, Amarante 
graine (Amaranthus hypocondriacus - feuille), L-Citrulline 
(ester éthylique de citrulline), Pipérine (Piper nigrum - fruit), 
Vitamine B6 (chlorhydrate de pyridoxine), Acide Folique, 
Vitamine B12 (cyanocobalamine). INGRÉDIENTS NON-ME-
DICINAL: Mélange de fruits, maltodextrine, Hydroxypropyl-
methylcellulose, Acide stearique.

WARNINGS: Do not exceed the recommended daily dose. Food supplements should not be used as a substitute for a varied and balanced diet and a 
healthy lifestyle. Keep out of reach of young children. Ensure to drink enough fluid before, during and after exercise. Do not use this product if you have 
had a heart attack/myocardial infarction. Consult a health care practitioner prior to use if you suffer from cardiovascular disease and are attempting an 
increase in physical activity or if your cardiovascular condition worsens, if you are taking medication for cardiovascular diseases, erectile dysfunction, 
and/or blood thinners, if you are pregnant or breastfeeding, if you are taking any other medications or natural health products, as black pepper/piperine 
may alter their effectiveness. Some people may experience gastrointestinal discomfort (such as diarrhea). / MISE EN GARDE: Ne dépassez pas la dose 
quotidienne recommandée. Les compléments alimentaires ne doivent pas être utilisés comme substitut à une alimentation variée et équilibrée et à un 
mode de vie sain. Restez hors de portée des jeunes enfants. Assurez-vous de boire suffisamment de liquide avant, pendant et après l’exercice. N’utilisez 
pas ce produit si vous avez eu une crise cardiaque / infarctus du myocarde. Consultez un professionnel de la santé avant d’utiliser si vous souffrez de 
maladies cardiovasculaires et tentez une augmentation de l’activité physique ou si votre état cardiovasculaire s’aggrave, si vous prenez des médicaments 
pour les maladies cardiovasculaires, la dysfonction érectile, et / ou les anticoagulants, si vous êtes enceinte ou si vous allaitez, si vous prenez d’autres 
médicaments ou produits de santé naturels, car le poivre noir/piperine peut modifier son efficacité. Certaines personnes peuvent éprouver un inconfort 
gastro-intestinal (comme la diarrhée).
RECOMMENDED USE: L-Arginine is (a non-essential amino acid) involved in protein synthesis. Athletic support. Source of amino acids involved in muscle 
protein synthesis. Helps to form red blood cells. Helps in the normal function of the immune system. Helps in energy metabolism in the body. Helps to 
maintain healthy metabolism. Helps to maintain the body’s ability to metabolize nutrients. Helps in energy metabolism and in tissue formation. Multi-vitamin 
supplement. / USAGE RECOMMANDÉ: L-Arginine est (un acide aminé non essentiel) impliqué dans la synthèse des protéines. Soutien sportif. Source 
d’acides aminés impliqués dans la synthèse des protéines musculaires. Aide à former des globules rouges. Aide dans la fonction normale du système 
immunitaire. Aide au métabolisme énergétique dans le corps. Aide à maintenir un métabolisme sain. Aide à maintenir la capacité du corps à métaboliser 
les nutriments. Aide au métabolisme énergétique et à la formation des tissus. Supplément multi-vitamines.
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Natural Health Product 
Produit de santé naturel 
(in capsule form / en capsules)

Net Quantity /
Quantité nette:
60 capsules

NPN:  
80098115

Medicinal Ingredients /  
Ingredients medicinaux

(in / dans  
1 capsule)

(in / dans  
2 capsules)

L-Arginine 220 mg 440 mg
Grain amaranth / Amarante graine  
(Amaranthus hypochondriacus - leaf / 
feuille (extract ratio 50:1))

50 mg  
(QCE  

2500 mg)

100 mg  
(QCE  

5000 mg)
L-Citrulline 32.5 mg 65 mg
Piperine / Pipérine (Piper nigrum - fruit) 2.85 mg 5.7 mg
Vitamin B6 / Vitamine B6 0.245 mg 0.49 mg
Folic Acid (Folate) / Acide folique (Folate) 35 mcg 70 mcg
Vitamin B12 / Vitamine B12 0.438 mcg 0.876 mcg
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